

茨城県の産学官でつく
るいばき成長産業振興
協議会。「これがモータ
ーか」。8月3日、ひた
車に劣らぬ性能を發揮する
車に握った大沢正明知事は
(群馬県伊勢崎市サンデ
ン八斗島事業所)

EV用エアコンはガソリン
車に比べて性能を發揮する
車に握った大沢正明知事は
(群馬県伊勢崎市サンデ
ン八斗島事業所)



はじめ、主要部品の大半
を県内企業が手がけた
「オール群馬」のEV。率協会専任講師の中村茂
弘氏は「地域内で短距離
を移動する足としての二
輪が楽しみだ」と目
を細めた。

EVはガソリン車に比
べて構造がシンプルで、
部品点数も少ない。この
「参入障壁」の低さが中
小企業やベンチャーの背
景で押す。

トパフォーマンスでは大
幅に採用している。
サンデンもEV連携
技術の開発に力を入れる一
方、ガソリン車やハイブ
リッド車に搭載する省工
業の技術の転換期を迎
え、県内各地で実用試
験を進めている。当面は
EVが自動車市場を独占
する可能性は少ないと
読みだ。

未來の自動車産業の主
流となる技術は何か。各
社とも市場の潮流を探り
つつ、技術開発を急いで
いる。

8月23日、群馬県伊勢

崎市のサンデン八斗島事
業所。木内和宣社長らが

見守るなか、流線形の白

い車が音もなく構内を駆
け抜けた。「走りが滑ら
かで車内も静か」と一同

を感じさせたのは、サン
デンが開発に参加した電
気自動車(EV)の「S
IM-LEI」。モータ
ーは車軸に内蔵、「エン
ジンルーム」には同社製
のカーエアコン用コンプレ

シタード(川崎市)のプロ
ジェクトに参加し、EV
自動車へ。自動車産業
向け製品の研究を進めて
いる。ガソリン車のエア
コンがエンジンの回転を
動力源とするのに対し、
うかがう。

EV用エアコンはガソリン
車に比べて性能を發揮する
車に握った大沢正明知事は
(群馬県伊勢崎市サンデ
ン八斗島事業所)

EV用は電気。構造は大
きく異なるが、SIM-
LEIに搭載したエアコン
は「従来品と同等以上
の冷房性能を既に達成
した」(開発担当者)。E
Vを支える技術環境は着
実に進歩している。

群馬県では群馬大学と
県内の企業が09年に次世
代EV研究会を設立。1
人乗りの超小型EVを試
作し、県内各地で実用試
験を進めている。自動車
部品大手のミツバが駆動
モーターを製作したのを

同社は2010年から

「転換期」逃さず 技術力結集

EVベンチャーのシムド
ライプ(川崎市)のプロ
ジェクトに参加し、EV
自動車へ。自動車産業
向け製品の研究を進めて
いる。ガソリン車のエア
コンがエンジンの回転を
動力源とするのに対し、
うかがう。

群馬県では群馬大学と
県内の企業が09年に次世
代EV研究会を設立。1
人乗りの超小型EVを試
作し、県内各地で実用試
験を進めている。自動車
部品大手のミツバが駆動
モーターを製作したのを

販車をベースにしたEV
を試作した。参加したの
は自動車部品を手がける
企業が技術の転換期を迎
え、ガソリン車など役者は
多い。ハイブリッド車
や燃料電池車、低燃費型
車などなる技術は何か。各
社とも市場の潮流を探り
つつ、技術開発を急いで
いる。

トパフォーマンスでは大
幅に採用している。
サンデンもEV連携
技術の開発に力を入れる一
方、ガソリン車やハイブ
リッド車に搭載する省工
業の技術の転換期を迎
え、県内各地で実用試
験を進めている。当面は
EVが自動車市場を独占
する可能性は少ないと
読みだ。

未來の自動車産業の主
流となる技術は何か。各
社とも市場の潮流を探り
つつ、技術開発を急いで
いる。

EVが自動車市場を独占
する可能性は少ないと
読みだ。